

Diabéticos

La ciudad acoge a entidades de varias provincias

H. CATALÁN

■ PUERTO REAL La Asociación Puertorrealense de Diabéticos ha acogido el encuentro de distintos colectivos de las provincias de Huelva y Málaga, al que también asistió el presidente de la Federación Española de Diabéticos (FEDE), Rafael Sánchez Olmos.

En la reunión, a la que asistieron unas cuarenta personas, se expuso el papel que desempeñar estos colectivos en el siglo XXI, repasando las diferentes actividades y líneas de actuación en este campo con el fin de poder contribuir al conocimiento y mejor tratamiento de esta enfermedad en todas las personas que la padecen.

También se abordó el asunto de la federación de las entidades en el ámbito andaluz, dado que en la actualidad existen dos entes que aglutinan a colectivos de la comunidad autónoma como son FADIAN y San Vicent. Un hecho que, según se matizó durante el debate, es perjudicial dado que no existe en estos momentos un único interlocutor válido que pueda representar a todas las asociaciones de diabéticos ante las administraciones públicas. Esta circunstancia contrasta con el peso específico que juega Andalucía en este campo, ya que representa una de las zonas de mayor avance científico en esta enfermedad. Otro de los puntos que se trató fue la falta de un representante andaluz que aúne a los colectivos. Se significó la baja afiliación en las dos federaciones, un hecho que se intentará abordar en marzo en la asamblea de San Vicent.

También se habló del escaso número de asociaciones en las provincias de Huelva y Málaga, donde sólo cuentan con una, mientras que en Cádiz son nueve. El presidente de la Asociación puertorrealense, Juan Manuel García Candón, indicó la intención de fomentar nuevas asociaciones en aquellos municipios que son competencia del Hospital de Puerto Real.